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С точки зрения задач и методологии судебная автотехническая экспертиза рассматривается как средство получения обоснованной 
информации для объективного рассмотрения обстоятельств ДТП и правонарушений. Целью автотехнической экспертизы как разновидности 
или рода инженерно-транспортной экспертизы является установление всех обстоятельств, связанных с ДТП или преступлением, в котором 
автомобиль играл роль объекта, средства, вещественного доказательства, носителя следов. Представлены критерии, позволяющие 
причислить специалиста к категории экспертов, обладающих специальными знаниями в области автотехники. Приведены виды судебной 
автотехнической экспертизы. Сказано, что входит в область компетенции эксперта-автотехника. Компетенция автотехнического эксперта 
позволяет проводить исследования и давать заключения по специфическим вопросам, касающимся транспортных средств и дорожной 
обстановки в ее динамике, последствий ДТП. Цель статьи — обратить внимание заинтересованных лиц и организаций на необходимость 
точного определения судебной автотехнической экспертизы и эксперта-автотехника для устранения ряда вопросов процессуального и 
технического характера.
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From the point of view of tasks and methodology judicial auto technical examination is considered as a means of obtaining reasonable infor-
mation for objective consideration of circumstances of road accidents and offenses. The purpose of auto technical expertise as a variety or kind of 
engineering and transport expertise is to establish all the circumstances associated with an accident or a crime in which the car played the role of 
object, means, evidence, carrier traces. The criteria allowing to classify a specialist to the category of experts with special knowledge in the fi eld of 
automotive engineering are presented. The types of forensic auto technical expertise are given. It is said that it is part of the competence of the ex-
pert-automotive. The competence of the automotive expert allows to conduct research and give conclusions on specifi c issues related to vehicles 
and the road situation in its dynamics, the consequences of accidents. The purpose of the article is to draw the attention of interested persons and 
organizations to the need to accurately determine the forensic automotive expertise and expert-automotive technician to eliminate a number of is-
sues of a procedural and technical nature. 
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